



Pressemeldung vom 23.3.2016

Erfolgreiches internationales Begegnungscafé

Am Samstagnachmittag, dem 19.03.2016, fand das 6. internationale Begegnungscafé des „AK Willkommen Seligenstadt“ im evangelischen Gemeindezentrum in der Jahnstraße statt. Es stand unter dem Motto „Afghanistan“, da afghanische Flüchtlinge diesen Tag mit gestaltet hatten.

Das Interesse an dieser Veranstaltung war sehr groß, da das Zentrum mit rund 80 Personen gut gefüllt war. Neben Kaffee und Kuchen wurden typische afghanische Gerichte und Speisen serviert. Erfreulicherweise war bei diesem Begegnungscafé festzustellen, dass sowohl an den vielen runden Tischen als auch am Spieletisch schon eine recht lebhaftere Kommunikation untereinander stattfand. Im Untergeschoss bestand auch noch die Möglichkeit, Tischtennis zu spielen, wovon reger Gebrauch gemacht wurde. Den Abschluss bildete dann eine fröhliche Runde mit arabisch-orientalischer Musik und Tanz. Insgesamt kann festgestellt werden, dass diese neue Begegnungsrunde bei interessanten Gesprächen mit den Flüchtlingen, ihren Paten, Helfern und Organisatoren in äußerst angeregter und harmonischer Atmosphäre stattfand.

Auch der Kreisbeigeordnete und Sozialdezernent Carsten Müller war zu diesem Begegnungstreffen gekommen, um sich über die aktuelle Flüchtlingssituation in Seligenstadt zu informieren. Dazu berichtete auch er über die momentane Situation aus Sicht des Kreises Offenbach, wobei er deutlich machte, dass es mit dem Zuzug der Flüchtlinge noch lange nicht zu Ende sei, auch wenn zurzeit sehr wenige kämen. Im Anschluss daran meldete sich noch Frau Effenberger von der Caritas zu Wort und bat darum, dass sich noch weitere Hauspaten zur Verfügung stellen sollten, die sich bei ihr melden können.

Seine Fortsetzung fand dieses Begegnungswochenende am Sonntagnachmittag mit verschiedenen Fußballturnieren in der Turnhalle der Einhardschule, die nach Altersgruppen organisiert waren.